

Más de 200 mujeres se dan cita en un encuentro asociativo celebrado en Diputación

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha destacado que “somos lo que somos, en gran parte, gracias a estas mujeres anónimas de nuestros pueblos a las que les debemos mucho por ser un pilar fundamental”

miércoles 20 de diciembre 2023



La Diputación de Granada, a través de la Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia, ha organizado un encuentro bajo el título “Las mujeres, fuente de transmisión de los saberes”, dirigido a las asociaciones de mujeres de la provincia que ha congregado a más de 200 participantes.

Elena Duque, responsable de esta delegación, ha señalado que “con este encuentro, se quiere poner el foco en el papel fundamental que las mujeres de los pueblos juegan como fuente de saber en diferentes contextos y espacios, tanto a nivel público como en entornos más íntimos”.

“El trabajo de las mujeres, en muchos casos, no tiene horario ni salario, es polifacético y múltiple”, ha compartido la diputada, añadiendo que “abarca un sinfín de quehaceres tales como la crianza, manutención y aprovisionamiento, el mantenimiento y limpieza de la casa, proporción de vestido y calzado, que incluyen el cuidado de personas mayores y educación de los niños y niñas, sin olvidarnos de la gestión de la economía doméstica”.

A lo largo de la mañana, la sede central de la institución provincial ha reunido a asociaciones de mujeres de toda la provincia. El proyecto 'Huellas' de la Diputación de Granada ha ofrecido una comunicación de experiencias sobre "mujeres que dejan huella", además de que la catedrática de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada Teresa María Ortega López ha expuesto una ponencia inaugural sobre las "voces, saberes y culturas de las mujeres rurales de la provincia de Granada".

Por otro lado, las asociaciones: "Proyecto Huellas", de Montefrío, "El Culantrillo de Tiena", de Moclín, y "Mujeres La Casa Grande", de Padul, han aprovechado el encuentro para exponer los saberes de las mujeres de estos municipios.

"Muchos de estos saberes forman parte de lo doméstico, lo privado o lo invisible", ha resaltado la diputada, remarcando que "se les ha considerado como tareas, actividades o habilidades, más que como conocimientos".

"Mujeres referentes, en muchos casos anónimas, son pilares fundamentales para el sostenimiento y transmisión de una sabiduría propia y, por otra parte, necesaria e imprescindible. Recuperar y hacer visible su legado permite entender mejor, y de modo más completo, nuestra cultura y caminar hacia un modo de ser y estar en un mundo más igualitario", ha concluido Duque.

Para la Diputación de Granada es una prioridad crear espacios que contribuyan al desarrollo de la provincia con una mirada "de género", espacios que pongan en valor la memoria legada por las mujeres, que promuevan su visibilidad y su reconocimiento, además de aportar un atractivo turístico, de desarrollo y de riqueza para los pueblos de Granada.

VIDEO LSE